

Realmont Les minéraux tiennent salon

Jean Record



La salle polyvalente au fond de l'esplanade du foirail de Réalmont brillera de mille couleurs naturelles samedi 17 juillet et dimanche 18 juillet. L'association minéralogique « La Fluorine » organise la 48e bourse internationale et ses membres ont transformé la salle de basket en salon d'exposition : « Notre but est de faire connaître les minéraux, les fossiles et surtout de mettre en valeur la beauté et la richesse de notre terre », explique Pierre Di Cato, président de l'association. La première avait été organisée en 1972 dans la salle des fêtes par les collectionneurs des merveilles des mines de Peyrebrune où abondait la fluorine, d'où le nom de l'association. Trente-cinq exposants viennent des quatre coins de la France et d'Europe pour présenter des minéraux du monde entier, Brésil, Maroc, Mali. Expertises gratuites. Un orpailleur initiera à la recherche de pépites. Florie monte des perles et ambre en collier. Jean-Marc, naturaliste, présente sa collection d'insectes et papillons. Ouverture non stop de 9 heures à 18 heures. Grand parking ombragé gratuit sur le foirail Participation aux frais 3 €, gratuit pour les moins de 12 ans. Buvette et restauration sur place.

Plus d'infos auprès de Pierre Di Cato. Tél. : 06 03 39 09 79